

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Rumah Sakit Dr.Tengku Mansyur mulai dibangun sejak tahun 1927 dan selesai pada tahun 1930, penyelesaian bangunan Rumah Sakit ini memakan waktu 3 tahun. Rumah Sakit Umum Tanjung Balai berubah nama menjadi Rumah Sakit Umum Daerah Dr. Tengku Mansyur pada tanggal 7 April 2005 oleh Bapak Walikota Dr.H. Sutrisno Hadi, Sp.OG yang menjabat pada saat itu.

Dari tahun ke tahun Rumah Sakit Umum Dr. Tengku Mansyur mengalami perkembangan dan peningkatan pelayanan kesehatan.Pelayanan kesehatan dapat dilihat dengan peningkatan penambahan jumlah dokter, perawat, dan paramedik lainnya.Selain itu juga Rumah Sakit Umum Dr.Tengku Mansyur menambah sarana dan prasarana yang menunjang kesehatan Rumah Sakit.

Berdasarkan pemaparan yang disajikan dalam profil Rumah Sakit Umum Dr.Tengku Mansyur Kota Tanjung Balai maka dapat di simpulkan jumlah tenaga medis untuk standar Rumah Sakit kelas C sudah mencukupi kebutuhan pelayanan dan fasilitas sarana dan prasarana kesehatan RSUD DR.Tengku Mansyur Kota Tanjung Balai cukup lengkap dan terus meningkat jumlahnya setiap tahun.

B. Saran

Melihat Rumah Sakit Umum Dr. Tengku Mansyur yang mampu mempertahankan keutuhannya sampai melewati beberapa periode untuk dapat terus memberikan pelayanan kesehatan dan mengingat hampir di sepanjang tahun peninggalan Sejarah di Kota Tanjung Balai semakin terancam keberadaannya bahkan banyak yang tidak tahu tentang Sejarah yang ada di Kota Tanjung Balai.

Pemanfaatan dan pelestarian peninggalan bersejarah sangat perlu dilakukan agar Pengetahuan terhadap generasi muda tentang peninggalan sejarah lebih berkembang sama dengan kemajuan teknologi. Banyak generasi muda tidak mengetahui peninggalan-peninggalan bersejarah terutama peninggalan di daerah nya sendiri.

Hendaknya tulisan ini dapat dijadikan sebagai bahan bacaan untuk para pembaca, bahwasannya di Kota Tanjung Balai ini banyak bangunan-bangunan bersejarah yang harus di perhatikan dan di pertahankan, pemanfaatan dan juga pelestarian peninggalan sejarah saat perlu dilakukan agar peninggalan sejarah tidak hilang oleh jaman yang akan mendatang.

C. Denah Lokasi Penelitian

